



## Edito

### Avent : Qui attend qui ?



Nous parlons volontiers de notre attente du Seigneur, mais ne serait-ce pas plutôt le Seigneur qui nous attend ?

Il vient là où ne l'imaginions pas, parce que notre attention et notre désir sont ailleurs. Si bien que se succèdent alors des rendez-vous manqués.

Il se pourrait bien que Dieu s'adresse à nous avec les mots que cette croyante dépose sur ses lèvres :

« Pas étonnant, dit Dieu.  
que notre histoire soit tissée de rendez-vous manqués !  
Vous m'attendez dans la toute puissance,  
et je vous espère dans la fragilité d'une naissance !  
Vous me cherchez dans les étoiles du ciel,  
et je vous rencontre dans les visages qui peuplent la terre !  
Vous me rangez au vestiaire des idées reçues  
et je viens à vous dans la fraîcheur de la grâce !  
Vous me voulez comme une réponse,  
et je me tiens dans le bruissement de vos questions !  
Vous m'espérez comme un pain  
et je creuse en vous la faim !  
Vous me façonnez à votre image,  
et je vous surprends dans le dénuement d'un regard d'enfant !  
Mais, dit Dieu, sous le pavé de vos errances,  
un Avent de tendresse se prépare,  
où je vous attends comme la nuit attend le jour. »  
(Francine CARILLO)

Que le Seigneur nous accorde la grâce d'être attentifs aux traces véritables de Sa présence plutôt qu'à tous les faux-semblants qui sont autant d'illusions de bonheur.

+ Jean-Marc Eychenne  
Évêque de Pamiers, Couserans et Mirepoix

## Rassemblement Diocésain

**Le samedi 6 avril de 9h30 à 17h  
A la salle Isabelle Sandy à Foix**

**Où en sommes nous de ce défi  
que nous avons déclaré vouloir relever ?**

« Le défi d'aider les chrétiens à redécouvrir la puissance extraordinaire de la grâce baptismale à eux conférée... invités à se rassembler pour se demander... comment ils peuvent **manifeste ensemble que, là où ils vivent, le Christ est vivant par son Église.** » (Écosystème pour vivre en chrétien en Ariège - n°3, page 17)

### Favoriser la rencontre avec le Christ

« Pourrions-nous imaginer que **dans presque chaque village de l'Ariège (ou chaque quartier de sa ville), un petit groupe de chrétiens soit institué « veilleur » ? Plus de 300 foyers de vie chrétienne redonneraient alors forme à l'Église, Visage et Corps du Christ en tous ces lieux.** » (Écosystème pour vivre en chrétien en Ariège—n°3, page 19)

“Là où deux ou trois sont rassemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux.”  
(Matthieu 18.20)

Tous ceux qui se retrouvent dans cet appel et qui, ici où là, ont essayé de vivre quelque chose de cette nature, sont appelés à venir en témoigner. Mais ils sont invités aussi à venir s'émerveiller, ou s'enrichir, de ce que d'autres expérimentent de leur côté.

- \* nous avons tenté quelque chose et nous souhaitons en parler
- \* nous avons échoué ou nous nous sommes épuisés, que faire ?
- \* nous voudrions essayer de nous lancer et nous inspirer des autres
- \* nous voudrions trouver des outils concrets pour démarrer
- \* nous avons besoin de mieux comprendre ce qui est en jeu
- \* nous voulons nous retrouver avec d'autres, être un peu nombreux
- \* nous voulons être envoyés explicitement par notre évêque
- \* nous voulons trouver un élan d'enthousiasme renouvelé
- \* nous voulons comprendre comment les prêtres, mais aussi les diacres, les religieux et les religieuses, présents parmi nous et pour nous, restent essentiels

Alors pour toutes ces raisons **nous viendrons !**  
Non pas tout seuls, mais à **quelques uns...**

+ Jean-Marc Eychenne  
Évêque de Pamiers, Couserans et Mirepoix

